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Protokoll zur Beratung der Lokalen Agenda 21 Pirna 
 

Datum 30.03.2015 

Uhrzeit 19:30 – 20:50 Uhr 

Ort Stadthaus I, Beratungsraum EG 

Teilnehmende Hr. Fiedler, Hr. Klieber, Hr. Reichelt, Hr. Weber 

 
 
 

Protokollkontrolle 
 
Prüfung Zustand Beschriftung der Stelen am Elbradweg 
noch offen 
WVL: Frühjahr 2015 
 
Integration von sachkundigen Bürgern in den Stadtentwicklungsausschuss (Beispiel 
Radebeul) 
Der Hinweis wurde an die FG 01 (Büro OB) weitergeleitet.  
 
Rundweg Naherholungszentrum 
Die Sichtweise der LA 21 wurde den Fraktionsvorsitzenden im Stadtrat zur Kenntnis 
gegeben. 
 
Radwegeausbau 
Die Abstimmung über die prioritär umzusetzenden Maßnahmen 2ß15/16 mit dem ADFC ist 
erfolgt. Vorranging sollen Lücken in den Nord-Süd-Achsen geschlossen werden (Maxim-
Gorki-Straße, Einsteinstraße, Dippoldiswalder Straße, Clara-Zetkin-Straße, Rottwerndorfer 
Straße, Lohmener Straße).  
 
 

Informationspunkte 
 
Neue Fachgruppenleiterinnen Tiefbau/Hochbau 
Die bisherige Fachgruppe Bau wird nach dem Weggang des Fachgruppenleiters wieder in 
die Bereiche Tiefbau und Hochbau aufgeteilt. Beide Bereiche bekommen ab Mai (Tiefbau) 
bzw. Juli (Hochbau) neue Fachgruppenleiterinnen. 
 
Sanierung Erlpeterbrunnen 
Die über die Wintermonate vorgenommene Sanierung wurde abgeschlossen. Dabei wurden 
Verschmutzungen und Risse beseitigt sowie die Wasserleitung zum Brunnen repariert.  
 
Baugebiet Vogelwiese 
Die Vermarktung des neuen Wohnbaugebietes Vogelwiese hat nun offiziell begonnen. Bis 
2016 sollen hier knapp 30 neue Bauplätze vorrangig für Einfamilienhäuser entstehen. Der 
Bebauungsplan lässt aber auch Doppelhäuser, Reihenhäuser und an der Karl-Büttner-
Straße vier Mehrfamilienhäuser zu.  
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Beratungspunkte 
 
Marktplatzgestaltung 
 
Für die Arbeitsgruppe zur Marktplatzgestaltung wurden in der Diskussion folgende inhaltliche 
Anregungen gegeben: 
 

- aus Platzgründen und zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität sollte die bei einer 
Sperrung der Schlossstraße notendige Wendeanlage am Canaletto-Haus so klein wie 
möglich und ggf. unter Einbeziehung der Frongasse gestaltet werden, 

- die Begrünung des Marktes, durchaus auch mit Großgrün, sollte nicht grundlegend 
abgelehnt werden, vorstellbar ist z.B. auf dem Untermarkt die Aufstellung von 
(transportablen) Pflanzkübeln, die auch Großgrün aufnehmen können, 

- grundsätzlich sollte eine allzu minimalistische Ausstattung des Marktes (auch des 
Obermarktes) hinterfragt werden, da damit der Erlebniswert eingeschränkt wird, 

- eine Belebung des Marktes wird durch Veranstaltungen am besten gelingen, hier 
sollte insbesondere die Stellung des Wochenmarktes am Mittwoch und Sonnabend 
weiter gestärkt werden, für die restlichen Tage sollte ebenfalls über eine Erhöhung 
der Veranstaltungsintensität nachgedacht werden, 

- für das erste autofreie Wochenende auf dem Markt wird die Durchführung einer 
Initialveranstaltung (Motto z.B.: „Die Pirnaer entdecken ihre Mitte neu“) angeregt. 

 
 
Beiratssitzung SLA am 11.06.2015 
 
Themenvorschläge 

- Diskussion mit Hr. Schmidt-Doll (KTP) über Stand und Ausblick Tourismus/Kultur in 
Pirna 

- Sachstand Sondernutzungssatzung 
 
Die Mitglieder werden um Vorschläge für weitere Themen gebeten!!! 
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Terminplanung 
 

- nächste Sitzung: Montag, 04.05.2015 um 19.30 im Stadthaus I, Beratungsraum EG 
 
 
 

aufgestellt:  Norbert Kaiser (Agendabeauftragter) am 31.03.2015 
 
Kenntnisnahmevermerk: Entwurf an Teilnehmer mit der Bitte um Bestätigung und/oder 

Korrektur per Mail bis zum 13.04.2015 an  
 Norbert.Kaiser@pirna.de 
 
Verteiler 
 Mitglieder Lokale Agenda 
 OB, Hr. Hanke 
 FGL 61, Hr. Möhrs 
 SEP, Hr. Flörke 
 Citymanagement Pirna, Hr. Franke 
 ADFC-Ortsgruppe Pirna, Hr. Hoffmann 
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